



SAGRADOS CORAZONES  
Manquehue  
Rector

C I R C U L A R N° 103

Santiago, julio de 2019

Estimados padres y apoderados,

Junto con saludarles, informo a ustedes sobre distintas actividades relevantes para nuestra Comunidad en relación al cierre del primer semestre e inicio del segundo. Les ruego disculpen la extensión de esta circular, pero son todos temas que ustedes deben conocer, ya sea porque los involucra directamente, o porque aportan una visión global de nuestra vida como Colegio.

A partir del próximo lunes 8, los estudiantes de Pre Kínder a IV° Medio **terminarán su jornada a las 13:15 horas** (sin almuerzo), ya que a contar de las 14:00 horas se realizarán los Consejos de Profesores de fin de semestre; tampoco hay ningún tipo de actividad co-programática como talleres, academias, psicopedagogía, selecciones deportivas, etc.; a excepción de las clases de Inglés del Instituto Chileno-Británico, que se iniciarán a las 14.00 horas.

Nuestros estudiantes de II° Medio comienzan en estos días sus **Viajes de Estudio** en Isla de Pascua. Les deseamos sea una maravillosa experiencia que les permita conocer y valorar profundamente la cultura Rapanui, tan importante para nuestro país. Los cursos han estado trabajando en los temas académicos que tienen que investigar, los que serán presentados a sus padres y apoderados en la reunión del **miércoles 8 de agosto**, y al resto de la comunidad en los días posteriores.

Los estudiantes no tendrán clases los días **viernes 12** (consejo de profesores) y **lunes 29 de julio**, (retiro de trabajadores); así, las **vacaciones de invierno** se extienden desde el viernes 12 al lunes 29 de julio, ambas fechas inclusive.

Los **Trabajos de Invierno** se realizarán entre los días viernes 12 y miércoles 17 de julio en la localidad de Diego de Almagro, donde en los últimos años se ha instalado una comunidad de sacerdotes de nuestra Congregación. Alrededor de 60 estudiantes de IV° Medio, más ex alumnos monitores y profesores, realizarán labores de ayuda y conocimiento de la comunidad. Estamos seguros que esta experiencia contribuirá significativamente en la formación de la conciencia social de nuestras y nuestros estudiantes, y será muy relevante a la hora de mirar el Chile de hoy y movilizarlos en la construcción de un país “más justo en solidaridad con los pobres”.

Iniciado el segundo semestre, a partir del 5 de agosto (en horario por confirmar), se realizarán las **inscripciones a los Talleres** a través de internet, en un link habilitado en nuestra página web. A diferencia del proceso de inscripción del primer semestre, esta vez ya se pueden inscribir las niñas y niños de Pre Kínder. Las sesiones de los talleres comienzan el sábado 10 de agosto.

Entre el domingo 4 y el sábado 10 de agosto retomaremos el proyecto de **Trabajos de Fábrica**. Durante esta semana jóvenes de III° Medio vivirán la experiencia de trabajar jornada completa en diferentes fábricas de nuestra ciudad; tiempo en el cual además alojarán en las casas de familias de la Parroquia San Pedro y San Pablo (comuna de La Granja). El objetivo es que reconozcan el valor del trabajo viviendo una experiencia pastoral, acorde al Carisma de los Sagrados Corazones.

Entre los días jueves 8 y sábado 10 de agosto, los docentes y directivos continuaremos nuestra capacitación en Modelo VESS con nuestra habitual Jornada Académica. Esto significa que las actividades del día **jueves 8 de agosto terminarán a las 13:15 horas**, y el **viernes 9 de agosto no habrá clases**.

Finalmente, el día **martes 27 de agosto** los docentes y paradocentes de todo el Colegio participaremos en el encuentro anual de la Red de Colegios Camino a la Inclusión, la que generalmente se realiza un día miércoles en la tarde y por eso en años anteriores no tenía mayores implicancias. Sin embargo, este año la jornada será el día martes 27, por lo que ese día deberemos **suspender clases y actividades a las 12.30 horas**, para estar listos a las 14.00 horas en otro de los colegios de la Red.

Considerando nuestras múltiples actividades, los invito a revisar con detención el Extranquehuino y Sintonizador que se envía semanalmente a todos ustedes.

Esperando que tengan unas muy buenas vacaciones de invierno y un excelente segundo semestre, les saluda afectuosamente,

Fernando Maffioletti C.  
Rector